

I Concurso de Recetas “ChitoChef” Feria San Bartolomé 2015

El Ayuntamiento de Cieza, a través de las Concejalías de Comercio, Juventud y Turismo, y dentro de las actividades que se realizan con motivo de la Feria y Fiestas en honor a San Bartolomé 2015, acuerda convocar este concurso, con arreglo a las siguientes

BASES

Primera.- Fecha, lugar y horario de celebración.

El **I Concurso de Recetas “ChitoChef” Feria San Bartolomé 2015** tendrá lugar el miércoles día 26 de agosto de 2015, y dará comienzo a las 10,00 horas en el Mercado de la Pza de Abastos nº 1 de Cieza, sita junto a Plaza de España.

Segunda.- Participantes.

Pueden participar niños y niñas de entre 8 y 13 años que deberán ir acompañados de un adulto, preferiblemente uno de sus abuelos y si no es posible, cualquier otro adulto que actuará como pinche del menor participante.

Se limita el número de participación a 20 parejas de concursantes, por orden de inscripción.

Tercera.- Elaboración de los platos y presentación.-

Los participantes dispondrán de una hora y media desde que se de el comienzo para reunir los ingredientes y elaborar las recetas propuestas por la organización, que serán platos fríos típicos de Cieza de dificultad de elaboración baja.

La organización facilitará los ingredientes y todos los útiles necesarios para la elaboración de las recetas que los concursantes tendrán que adquirir en los diferentes puestos de la plaza de abastos.

Cuarta.- Jurado y deliberación.

Concluido el tiempo de preparación de los platos se procederá a la deliberación y fallo del jurado, que estará compuesto por miembros de reconocido prestigio en el mundo de la gastronomía.

Quinta.- Premios.

Se premiará a los tres mejores platos seleccionados por el jurado que puntuará la

ejecución, el sabor, la creatividad y la presentación de los platos preparados.

Los premios consistirán en:

Primer premio: Una cesta de la compra por valor de 50 € donada por la Asociación de Comerciantes de la Plaza de Abastos Nº 1 de Cieza y un ejemplar del libro de recetas “MasterChef Junior: recetas para cocinar con niños”, con un valor aproximado de 30 euros.

Segundo Premio: Una cesta de la compra por valor de 30 € donada por la Asociación de Comerciantes de la Plaza de Abastos Nº 1 de Cieza y un ejemplar del libro de recetas “MasterChef Junior: recetas para cocinar con niños”, con un valor aproximado de 30 euros.

Tercer Premio: Una cesta de la compra por valor de 20 € donada por la Asociación de Comerciantes de la Plaza de Abastos Nº 1 de Cieza y un ejemplar del libro de recetas “MasterChef Junior: recetas para cocinar con niños”, con un valor aproximado de 30 euros.

Sexta.- Inscripciones

Las inscripciones se pueden realizar desde el día 19 al 25 de agosto, en horario de 9,00 a 14,00 horas, en la Oficina de Turismo, sito en la Pza de España.

Los concursantes deberán presentarse en la Plaza de Abastos a las 9:45 horas.

SEPTIMA.- Difusión de la actividad.

La organización se reserva el derecho de publicación y difusión de los platos premiados y de sus creadores en cualquier medio de comunicación: Se tomarán fotografías y se filmará en video el concurso. Por tanto, los participantes en el concurso autorizan a la organización para que las fotos de sus hijos puedan salir publicadas en cualquier medio para la difusión del concurso o en cualquier comunicación que se realice a través de cualquier medio escrito, audiovisual e internet, ya sea en cuanto a su nombre, receta o recepción de premios, con fines exclusivamente divulgativos de esta acción.

- La participación en el concurso implica la aceptación total de estas bases.

Organizan Concejalías de Comercio, Juventud y Turismo